

Crónica rimada Antilópez (27-II-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 3-3-2021 22:50:56

Esto de ser el “mesías”
da nota todos los días
envanecido en sus mieles
dirigiéndose a sus fieles.

Con la calumnia se hermana,
injuria, también difama,
a Fox, como a Calderón y a Peña,
a “mafia del poder” da leña.

Sin olvidar a Zedillo,
a Salinas, puro “pillo”
les dice así se enfurece,
denosta, el índice mece.

Ataca organizaciones
autónomas sin razones
a la misma “sociedad civil”
ofende de forma muy vil.

Se la pasa “duro y dale”
habla, achaca, no se vale,
siempre acusa sin probar
nada llega a demostrar.

López no denuncia nunca
su palabra queda trunca
esto no se justifica,
pues, la ley jamás aplica.

Tratándose del derecho
el camino está bien hecho
no sujeto a condición
tampoco a la sinrazón.

Mucho menos a “consultas
ciudadanas”, ni a resultas
de referéndums insanos
monumentales engaños.

En su toma de protesta
juró con el alma puesta
cumplir la Constitución

por el bien de la Nación.

Pues, ahora “no se raje”
el pueblo “sabio” no es maje,
debidamente enjuiciados
quiere ver encarcelados.

Mandato presidencial
es más abusivo, inmoral,
si acusa desde el poder
sin pruebas para “joder”.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 27 de febrero del 2019

“Acusar desde el poder presidencial es abusivo e inmoral”: Felipe Calderón Hinojosa,

Ex Presidente de México . . .

Reg. SEP Indautor No. (en trámite)